

Köln, den 18.11.2008

Sehr geehrte Frau Schäfer,

Nach dem Abitur meiner ältesten Tochter Merit in diesem Jahr finde ich nun endlich die Zeit Ihnen noch einmal für Ihre Mühe und Ihr Engagement zu danken.

Mit nur 6 weiteren Schülern hat sich Merit dazu entschlossen ihr Abitur mit dem Leistungskurs Latein zu absolvieren und sie hat es auch nicht bereut. Sie haben ihr nicht nur geholfen ihre Leistungen im Schulfach Latein zu steigern, sondern ihr die Angst genommen, die Angst, alles könne „viel zu schwer“ sein. Dank Ihrer Hilfe wurde das *Hassfach* Latein zu einem Fach, das Spaß und Lernfreude erweckte.

In all den sorgenvollen Stunden vor dem Abitur war ich immer wieder erleichtert zu sehen, wie systematisch meine Kinder auf jede Klassenarbeit bzw. Klausur vorbereitet wurden. Ich vertraue Ihnen nun auch meine jüngste Tochter Sira an und ich bin froh darüber, dass Sie sie auch weiterhin bis zum Abitur betreuen.

Mit freundlichen Grüßen,

  
Marietta Müller-Zika